

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de enero de 2015.

REFUERZAN LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO ACUERDOS PARA DESARROLLO DE ECATEPEC

*Participan autoridades federales, estatales y municipales en la 28 Reunión de Gabinete Regional 5

Para reforzar las acciones en materia de seguridad, movilidad, salud, desarrollo social, obra pública entre otros temas, se llevó a cabo la 28 Reunión de Gabinete Regional V Ecatepec-Tecámac, en donde participaron autoridades federales, estatales y municipales con el objetivo de mejorar las condiciones de vida de los mexiquenses.

En dicha reunión, cuya sede fue "Auditorio de los 9 Pueblos", el presidente municipal, Pablo Bedolla López, reconoció la coordinación de los tres niveles de gobierno para impulsar programas y apoyos a favor de la ciudadanía que contribuyen a tener un mejor desarrollo para esta zona de la entidad.

Destacaron temas como el de alumbrado público, con trabajos como la colocación, reparación y sustitución de más de 40 mil luminarias, las cuales contribuyen a la seguridad en las calles. Asimismo, resaltó la implementación de las seis Bases de Operación Mixta en Ecatepec que cuentan con elementos de la Policía Municipal, de las secretarías de Marina (SEMAR), de Seguridad Ciudadana (SSC) y agentes de la Procuraduría General de Justicia del Estado de México (PGJEM).

En materia de agua y obra pública, el gobierno local informó sobre los trabajos de perforación de 20 pozos en comunidades como San Miguel Xalostoc, Granjas Valle de Guadalupe, San José Jajalpa, Ciudad Azteca, Poesía Mexicana, Polígono 5, entre otras, donde se conseguirá subsanar la necesidad de este servicio.

"Con apoyo del ejecutivo federal y del gobernador Eruviel Ávila entregamos mensualmente 160 mil canastas alimentarias y de frutas y verduras, también otorgamos aparatos ortopédicos y auxiliares auditivos que benefician a familias ecatepequenses de escasos recursos", comentó Bedolla López.

En lo que refiere al transporte, autoridades también hablaron de la puesta en marcha de la Línea 2 del Mexibús, con la cual 185 mil usuarios optimizarán sus tiempos de traslado, además de que con ello se mejoró la imagen urbana de algunas comunidades.

Con un trabajo coordinado, representantes recalcaron el inicio del proyecto Mexicable, que actualmente cuenta con un avance de 33 por ciento y se prevé esté listo en diciembre de 2015 para trasladar a más de 300 mil habitantes de la zona de San Andrés de la Cañada a la Vía Morelos en un tiempo aproximado de 17 minutos, lo que coloca a Ecatepec en el primer municipio a nivel nacional que contará con un sistema de transporte público aéreo en todo el país.

